

優れた安全パフォーマンスおよび顧客認識

公開 6/24/2021

クーパー・スタンダードのパフォーマンス指数は上昇し続け、世界中から肯定的なニュースとして予防接種率増加と「新しい生活様式」の有望なスタートが伝えられます。

5月の記録インシデントはたった1件となり、安全についてほぼ完ぺきとなる空前の記録を達成しました！インシデントは1つでもあってはならないものとはいえ、私たちのチームの安全性に対する取り組みを誇りに思い、このような業績は私たちの取り組みの肯定的な結果を示しています。安全についての強いパフォーマンスは、私たちのオペレーションの全体にわたる優越性の健全な基礎となり、品質や納品など他の重要なメトリクスにも肯定的に影響します。

6月のグローバル安全月間に、クーパー・スタンダードは、安全に対する取り組みを強化し、設備中外部の重要な安全衛生トピックへの意識を継続しました。月末はクーパー・スタンダード・ポータル・ホームページ上でハイライトを共有できることを楽しみにしています。

さらに、クーパー・スタンダードはゼネラル・モーターズによる二つの賞を受賞しました。4年連続でサプライヤーオブザイヤーに選ばれ、シーリングおよびフェューエル&ブレーキ・デリバリー生産ラインの両方で2年連続でこの賞を受けました。私たちのFortrex®化学プラットフォームに対して、GMからオーバードライブ賞が授与されています。オーバードライブ賞は、集中したイニシアチブおよび最先端の文化で営業成績を高める、GMの6つのGPSC優先事項での顕著な業績を認識するものです。GMは、二酸化炭素を縮小し、排出量削減を支援する能力でFortrex®を選びました。

新型コロナウイルス感染数は低下しており、アジア太平洋の以外の設備の17カ所はオペレーション復帰計画フェーズ2以上に入りました。設備ではコロナウイルスの危険防止対策を継続する必要があります。従業員は利用可能な場合にワクチンを接種することが奨励されます。メキシコのAtacomulco設備での従業員の逝去を弔辞とともに共有いたします。Ignacio Lopez Mendoza氏の家族、友人および同僚に哀悼の辞を述べます。6月11日時点で、会社では、合計41人の従業員が新型コロナウイルスに感染しています。

互いに安全を守り、顧客に優れたサポートを提供する優越性への継続的な取り組みに感謝します。

Jeff Edwards

会長兼最高経営責任者 (CEO)



予防接種の奨励

研究では、新型コロナウイルス感染症は、急性症状からの回復後も長期に疲労、嗅覚消失などが回復しないことが示されています。予防注射を受けることはウイルスを防ぐだけでなく、運悪く罹患した場合の長期にわたる後遺症を防ぐことができます。さらに接種前からの新型コロナウイルス長期後遺症患者は、予防接種後に症状が緩和された報告があります。

以下に当てはまる場合は、地域人事部に連絡し、また出社は控えてください:

- 発熱(38°C以上)またはインフルエンザに似た徴候がある
- 地域の保健所あるいはかかりつけの医療サービスから、自己隔離あるいは自宅待機を指示されている
- 過去14日間に、COVID-19の感染検査で陽性の結果が出た方と接触したことがある

COVID感染防止ガイドライン

- 頻繁に手を洗ってください
- 握手はやめましょう
- 咳やくしゃみをするときは、ひじやハンカチ等で口と鼻を覆いましょう
- 他の人からは1~2m離れましょう
- 会議は簡潔に済ませましょう
- 公共交通機関の利用は制限しましょう
- 人混みを避けましょう
- 体調がすぐれないときは外出を避けましょう

倫理報告リソース

- 皆様のスーパーバイザーまたはマネージャー
- 人事チームのすべてのメンバー
- 法務部または倫理およびコンプライアンス課

(ethicsandcompliance@cooperstandard.com)

- グローバル倫理・コンプライアンス委員会の各メンバー
- クーパー・スタンダード・インテグリティライン、ご希望の場合匿名可* (www.CSIntegrityLine.comにて)

* 当社が事業を行う国のうち、一部地域では、匿名での報告が法的に許可されていないことをご了承ください。